



UPNVJ Raih Penghargaan BI Corner Terbaik

Monday, 02 December 2024 14:23 WIB





HumasUPNVJ - Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta baru-baru ini memperoleh penghargaan sebagai **BI Corner Terbaik** untuk kategori lembaga pendidikan dari Bank Indonesia. Penghargaan ini diberikan sebagai bentuk apresiasi terhadap kontribusi UPNVJ dalam mengembangkan dan memperkenalkan literasi ekonomi dan keuangan kepada masyarakat, khususnya kepada civitas akademika dan mahasiswa.

BI Corner merupakan program yang diinisiasi oleh Bank Indonesia untuk meningkatkan pemahaman masyarakat, khususnya di kalangan pelajar dan mahasiswa, tentang ekonomi dan keuangan digital. Program ini juga bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya stabilitas ekonomi serta mengedukasi masyarakat tentang kebijakan-kebijakan yang dikeluarkan oleh Bank Indonesia, seperti pengelolaan moneter, pembayaran digital, serta pentingnya inklusi keuangan.

UPNVJ mendapatkan penghargaan ini berkat upayanya dalam memanfaatkan BI Corner yang ada di kampus untuk mendukung pendidikan ekonomi dan keuangan kepada mahasiswa, serta berbagai kegiatan yang melibatkan kolaborasi dengan Bank Indonesia dalam rangka memberikan pemahaman yang lebih baik tentang sistem keuangan dan perekonomian Indonesia. Penghargaan ini menandakan komitmen UPNVJ dalam mendukung visi Bank Indonesia untuk meningkatkan literasi keuangan di kalangan generasi muda. Penghargaan ini diterima langsung pada hari Jumat, 29 November 2024.

Anter Venus, Rektor UPNVJ mengatakan bahwa BI Corner yang ada di UPNVJ mampu memperkaya sumber belajar di lingkungan kampus, "kita beruntung memiliki BI corner yg luas dan terkelola dengan sangat baik. Corner ini bukan hanya unruk peningkatan pemahaman publik tentang BI tapi lebih dari itu untuk menyediakan bahan pembelajaran dan literasi terkait perbankan dan ekonomi. Kehadiran BI corner memperkaya sumber belajar yang ada. Kita akan terus optimalkan pemanfaatan corner yang ada FEB kita ini". ucapnya

Export tanggal : Monday, 02 December 2024 Pukul 22:34:09 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2024/12/upnvj-raih-penghargaan-bi-corner-terbaik.html>]